

GALLOTTA • BUFFARD • SUPROT

L'enfance de Mammame*

Dédicace

*de l'album jeunesse «L'enfance de Mammame»
d'après le spectacle chorégraphique de
Jean-Claude Gallotta*

otitGlenat

Les Mammames sont une drôle de tribu. Ils sont nés dans le théâtre, ils vivent dans le théâtre, ils aiment le théâtre. Mais ce qu'ils préfèrent par-dessus tout, c'est le projecteur. Le projecteur qui brille comme un soleil et qui embellit tout ce qu'il éclaire. Les Mammames adorent se blottir sous sa lumière. Hum, c'est bon, le projecteur-soleil, ça réchauffe le cœur !

**en présence de
Claude-Henri Buffard et
de Jean-Claude Gallotta**

**samedi 24 janvier
à 11h**

Bibliothèque Municipale



gières

Renseignements : Bibliothèque Municipale - 04 76 89 37 28